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En relación con el asunto interesado, se señala que el ancho de vía de la red 
ferroviaria nacional es un tema que se encuentra en estudio por parte del Gobierno, a 

través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, existiendo varias 
alternativas técnicas para posibilitar que las circulaciones de ancho estándar puedan 

discurrir por la red. Respecto de los tramos mencionados, se indica que aún no hay una 
solución definida. 
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